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Wiederherstellung des Pflasters Reichsstraße/Meiningenallee endlich 
fertigstellen

Ich frage das Bezirksamt:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Fertigstellung der Baustelle 
Reichsstraße/Meiningenallee (Wiederherstellung des Gehwegpflasters) und warum 
konnte dies immer noch nicht realisiert werden?

2. Welche Maßnahmen hat das Bezirksamt ergriffen, um eine zügige Fertigstellung 
herbeizuführen und wann ist mit dieser zu rechnen?

3. Welche Vorkehrungen werden in der Zwischenzeit getroffen, um Gefährdungen für 
Fußgänger (z.B. durch fehlende Pflastersteine außerhalb der Umzäunung) zu 
verhindern?


